



Galettes des Rois



Am 11. Januar, etwas verspätet für den Dreikönigstag, haben fast 40 Mitglieder des DFFK Neuhäusel - Sauvigny-les-Bois – und der DFG Bad Ems-Cosne sur Loire gemeinsame das französische Fest „Galette des Rois“ mit Kaffee, Kuchen und selbst gebackenen Galettes (auch etwas anders als im Bild) im evangelischen Gemeindehaus gefeiert.



An jedem der vier mit einem Galette versehenen Tisch durfte die glückliche Person, die in ihrem Kuchenstück eine „Bohne“ fand, sich zum König*In krönen lassen und einen Konsorten aussuchen.

**Deutsch-Französischer Freundschaftskreis
Neuhäusel – Sauvigny-les-Bois e.V.**



Auch ohne Alkohol wurde an den Tischen innig und ausführlich geplaudert. Über den lebhaften, freundlichen Besuch unseres Emser Schwesternvereins haben wir uns besonders gefreut.